

VKU • Invalidenstraße 91 • 10115 Berlin

die Multivision e.V.
Griegstraße 69
22763 Hamburg

Katherina Reiche

Hauptgeschäftsführerin
Parlamentarische
Staatssekretärin a.D.

Invalidenstraße 91
10115 Berlin

Fon +49 30 58580-200
Fax +49 30 58580-110

www.vku.de
reiche@vku.de

Empfehlungsschreiben Multivision „Energievision“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Klimaschutz und die dafür nötigen Schritte hin zur neuen Energiewelt sind eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Da ist es wichtig, schon früh ein Bewusstsein für den verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen zu vermitteln.

Die Multivisionsschau „Energievision“ informiert und sensibilisiert Kinder und Jugendliche für die relevanten Themen der heutigen Zeit: Klimawandel, Energieerzeugung und –verbrauch sowie Möglichkeiten eines eigenen nachhaltigen Lebensstils. Ziele sind die Schärfung des Bewusstseins für unsere Umwelt und die Förderung verantwortungsvoller, umweltbewusster und zukunftsweisender Handlungsansätze.

Der Verein Multivision vermittelt Schülerinnen und Schülern, welche Auswirkungen unser Energiebedarf und der damit verbundene Anstieg der Treibhausgasemissionen auf Umwelt und Gesellschaft haben. Die Multivision bietet die Möglichkeit Einblicke in den „Maschinenraum“ der neuen Energiewelt zu geben. Anhand positiver und innovativer Beispiele wie dem Klimawandel schon heute begegnet wird, soll Schülerinnen und Schülern bewusst gemacht werden, was sie selbst tun können. Sie sollen Freude daran bekommen, eigene Visionen einer nachhaltigen, klimafreundlichen Zukunft zu entwickeln und diese aktiv umzusetzen. Dabei werden Inhalte aus dem Schulunterricht aufgegriffen und Lehrkräften Anknüpfungspunkte für fächerübergreifenden Unterricht angeboten.

Kommunale Unternehmen sind mit großem Engagement und viel Erfahrung am Werk und vor Ort stark verankert. Wir wissen: Daseinsvorsorge ist eine Zukunftsaufgabe. Deshalb unterstützen wir gern die Arbeit der Multivision mit

unserem Input und freuen uns, wenn unser Beispiel Schule macht und weitere Nachahmer und engagierte Unterstützer findet.

Mit freundlichen Grüßen,

Katherina Reiche

Katherina Reiche
VKU – Hauptgeschäftsführerin